

Acueil News

アクイール ニュース

令和4年 7月号(第101号)

編集・発行

特別養護老人ホームアクイール
広報委員 担当 坂本

我孫子市岡発戸1498

☎04-7165-6511

七夕

暑い日々が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか？例年に無いほどの厳しい暑さの梅雨となりました。そんな梅雨でしたが、アクイールでは、コロナに気を付けつつ、さまざまな活動をしていきます。今年も七夕に、皆様の様々な願いを込めた笹を飾り付けました。願い事かありませんように。



食事介助研修

6月29日に食事介助研修が行われました。職員が実際にリクライニングの車椅子に座り利用者様の姿勢を再現し、普段召し上がっている食事や、補助食品を実食しました。飲み込む時の感覚を、身をもって知る事が出来ました。この体験を生かし今後も、ケアの向上に務めていきたいと思っています。





紫陽花観賞に行ってきました

6/20、27 てまり・しずくユニットで高野山桃山公園に紫陽花を観に行きました。現地では色とりどりの紫陽花が咲き乱れており、久しぶりの外出という事もあり皆様、笑顔で溢れていました。また、帰り道に落ちていた紅葉を持ち帰り葉にし、良い思い出を作ることが出来ました。「また、見に行きたいわね」「やっぱり外の空気は気持ちがいいね」などの声や「今度は食べ物がいいわね！」と言う声もきかれました(笑)一日も早い新型コロナウイルスの感染終息を願うばかりです。

蓮と朝顔とスイカ

わたぼうしユニットでは、色々な植物を育てています。先月は、稲とアクアリウムを紹介しました。今日は、蓮と朝顔とスイカです。

左は、蓮の入れ物の中には、エビやメダカが入っているそうです。賑やかで良いですね。楽しみがいっぱい。



あまいスイカが出来るといいね



お礼

先日、NEC サニタリー利用記録システム(見守り支援、排泄支援機器)にご協力いただいた、しずく・てまりユニットの御家族並びに利用者様ありがとうございました。トイレ個室内見守り、排泄記録の自動制作介護ロボットの実証実験に役立つことができました。今後も、テクノロジーの益々の進歩に期待ができます。

ハート形のトマトができました。新鮮でおいしくて、皆さん大喜びです!!!
大成功